

AU DÉPARTEMENT, PAS DE CONGÉS POUR LES COUPES BUDGÉTAIRES !

Alors que l'actualité estivale est marquée par les suites des élections législatives et le refus de M. Macron de reconnaître le verdict des urnes, **en Val-de-Marne la droite départementale continue de s'attaquer aux politiques publiques du Département.**

Conséquence de la crise immobilière, de la crise sociale et de l'étouffement des collectivités territoriales par le Gouvernement, **la situation budgétaire du Département a été aggravée en Val-de-Marne par la politique imprudente de la droite et le budget insincère qu'elle a présenté en avril.**

Alors que **le président Olivier Capitanio refuse obstinément de présenter en toute transparence à l'assemblée départementale le plan d'économies qu'il a décidé**, nous apprenons chaque jour de nouveaux gels de dispositifs, de nouvelles suppressions d'actions départementales.

Dernière mauvaise nouvelle en date : **les associations du Val-de-Marne ne pourront plus bénéficier du dispositif « encouragement des initiatives de proximité »**, suspendu *sine die*. Dans le cadre d'appels à projets, celui-ci permettait de financer à hauteur de 5 000 € maximum de nombreuses actions pour améliorer le quotidien dans les quartiers d'habitat social : fêtes de quartier, soutien scolaire, ateliers culturels ou sportifs...

Une fois de plus, la droite départementale montre son vrai visage. La situation budgétaire vient précipiter des coupes budgétaires qu'elle envisageait en réalité depuis son élection en 2021.

Pour préserver le service public départemental, la rentrée scolaire 2024-2025 devra sonner le signal de nouvelles mobilisations en Val-de-Marne. Les élu·es du groupe Val-de-Marne en commun en seront, en première ligne ! ●